

Relations internationales: rencontre avec l'Académie britannique de médecine

Parmi les missions que se fixe l'ASSM dans sa Charte figure l'attention portée aux relations internationales. C'est ainsi que le 12 janvier 2023, elle a accueilli à Berne une délégation de l'Academy of Medical Sciences britannique. La discussion a porté sur les missions générales des deux Académies, l'encouragement à la relève et à la recherche, la médecine personnalisée et la politique européenne.

La discussion a été très fructueuse et s'est déroulée dans une atmosphère détendue. Elle a permis d'établir un contact personnel entre les deux Académies qui font face à des défis similaires, notamment dans le domaine de la relève en recherche clinique ou de leurs relations avec l'Union européenne. La délégation britannique était composée de Tom Solomon, vice-président en charge des relations internationales, Rachel Quinn, Medical Science Policy Director et Catherine Wanjiku, International Policy Manager. L'ASSM était représentée par son Président Henri Bounameaux, la secrétaire générale Valérie Clerc, la responsable du ressort Science Myriam Tapernoux, le directeur du Swiss Personalized Health Network (SPHN) Thomas Geiger et le chargé des affaires internationales des Académies suisses des sciences Roger Pfister. Un bref tour de ville de Berne faisait également partie du programme (voir photo).



Les deux délégations devant le Palais fédéral

Forum pour la durabilité du système de santé: programme et inscriptions en ligne

Avec comme point de référence sa feuille de route sur la durabilité environnementale des services de santé publiée en 2022, l'ASSM organise le jeudi 8 juin 2023 à l'Eventforum à Berne un événement d'une journée intitulé: «Forum suisse pour la durabilité du système de santé: comment réussir la transformation?». Les inscriptions sont ouvertes jusqu'au 30 avril 2023.



L'objectif de la manifestation est de mettre en lumière les initiatives qui existent déjà, d'inspirer d'autres actions et de créer une communauté de professionnel.le.s de santé investi.e.s en faveur de la transition écologique des services de santé en Suisse. Le programme alternera présentations et temps pour la discussion et le réseautage. Il donnera aussi la parole à la jeunesse et aux aîné.e.s engagé.e.s qui veulent repenser le système de santé en tenant compte des limites planétaires.

Vous trouverez plus d'informations ainsi que le programme et le formulaire d'inscription sur notre site web: assm.ch/forum-durabilite

Vous ne connaissez pas encore la feuille de route? Vous pouvez la télécharger gratuitement ou commander un exemplaire imprimé à l'adresse: assm.ch/feuilles-de-route